

„Historischer“ Augenblick in Malsfeld / Versorgungs- und Verwaltungszentrum eingeweiht

... und die Zeit schien stillzustehen 25.6.90

Malsfeld (smi). Der Zeiger der Uhr auf dem Türmchen des neuen Malsfelder Rathauses rührte sich nicht vom Fleck, es blieb Punkt zwölf. Die Zeit schien stillzustehen. Warum sollte sie auch weiterrasten, schließlich weiht man ein neues Rathaus nicht alle Tage ein. Nach eineinhalbjähriger Bauzeit war am Samstag das neue Versorgungs- und Verwaltungszentrum der Gemeinde Malsfeld endlich bis auf wenige Kleinigkeiten, sprich stehen-

de Turmuhr, fertiggestellt und konnte seiner Bestimmung übergeben werden. Mehrere hundert Malsfelder, Gäste aus Moyaux und Unterschönau feierten denn auch ausgelassen einen Tag lang das neue Rathaus und warfen einen ersten Blick auf und vor allem in das Gebäude. Verbunden mit der Schlüsselübergabe war die feierliche Unterzeichnung der Partnerschaftsurkunden von Malsfeld und Unterschönau (siehe weiteren Bericht).



NACH EINEINHALBJÄHRIGER BAUZEIT ist das neue Versorgungs- und Verwaltungszentrum in Malsfeld nun fertiggestellt. Am Samstag wurde es offiziell seiner Bestimmung übergeben. (smi/Foto: smi)